

「SGU NEWS」創刊号です！

学内の皆様に伝えたい情報を発信していきます。

記念すべき第1号は……

2017年2月17日(金)

学生支援課にメールが1件届きました。

とても嬉しい出来事が書かれていたので、

ここで皆様に紹介させていただきます。

学外の方から頂いた感謝のメール(原文そのまま)

本日、とても爽やかな3人の学院大学生の方に車が雪に埋まってしまったところを助けて頂きました。

車が動かなくなった時に前から来られた女学生の方が、後ろから押しましょうかと言って下さり、最初に助けて下さいました。それでも女性1人ではびくともしなかったの、時間を取らせても悪いので感謝して行っていただくことにしました。少しするとその女学生の方は2人の男子学生の方を連れて戻ってきて下さいました。あとでお聞きすると、全く面識のない通りがかりの人を呼び止めて助けを求めて下さったとのことでした。本当に親切な優しい方で感激してしまいました。

来て下さった2人の男子学生の方も、空回りしているタイヤの様子を見てどうしたら脱出できるかと真剣に考えて下さり、寒い中素手でタイヤ周りの雪を取り除いたりして、本当に親身になって助けて下さいました。

そうこうしているうちに、家族がスコップを持って助けに来てくれたので、3人の学生さんと私で後ろから車を押すと、車が前に動き、やっとザクザクの雪道から脱出することが出来ました。

3人に何かお礼をしたいと思いお名前をお聞きしましたが、皆さん謙虚な方でお名前は答えて下さりませんでした。3人とも学院大学に通っておられると仰っていたので、何かの形で感謝の気持ちをお伝えたいと思い、ここにメッセージを送らせて頂きました。

車が埋まってしまい大変でしたが、嫌な顔を一つせず助けて下さった学生さんたちに心温まる思いを感じました。引き続き学校生活を楽しんで、楽しい思い出をたくさん作って頂きたいと思います。

陰ながら応援しています。

学生支援課ではこの3人の学生さんにお話を伺いたいと考えています。
心当たりのある学生さんは学生支援課へ来て頂けると嬉しいです！

学院生が大活躍！
学外から感謝の声届く